

EDUCACIÓN

DESTACAN A EGRESADOS DE ROSARIO CASTELLANOS

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, entregó diplomas a los alumnos de la primera generación en graduarse de la Universidad Rosario Castellanos.

Se trata de 3 mil estudiantes que iniciaron sus estudios superiores en 2019, y este año los concluyeron en dicha casa de estudios, del total, 60% fueron mujeres. Al encabezar la entrega de documentos, el mandatario felicitó a las y los estudiantes, y destacó los avances de la gestión de la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en materia de educación, como la colocación de puntos de internet gratuitos. ● **Frida Sánchez**

